
Rennbericht Basel

Hallo Liebe Sportsfreunde, als Reporter der heissesten Rennserie begrüßen wir Sie.

Am Freitagnachmittag kamen wir in Basel an, mit unserer großartigen Schlafflotte (Camper). Es war schon richtig heiss draussen.

Um uns schon mal richtig in Stimmung zu bringen für dieses Rennweekend gingen wir (man glaubt es nicht) an ein Hockey Vorbereitungsspiel des EHC Basel gegen den SC Bern. Die Stimmung war grossartig wie das Wetter und die kalten Getränke. Nach einem schönen Abend gingen wir dann glücklich und zufrieden ins Bett.

Am Samstag ging es dann los, mit der Rennserie. Alle waren top motiviert. Als erstes starteten unsere kleinsten ins Rennen mit dem Parcours und anschliessend auf den Rennrunden.

Jonas startete bei der U9 Kategorie. Er meisterte es super. Wir sagen nur klein aber oho!! Elias in der Kategorie U11 kam danach mit dem gleichen Parcours und Rennen. Höchst konzentriert meisterte er das Rennen.

Am Nachmittag stiegen die Temperaturen auf heisse 35°, da kam unsere Jugendfraktion Simona, Céline und Laurin U17 an den Start.

Simona IS BACK. Sie hatte einen super Start, fuhr Vollgas los und fuhr ein tolles Rennen BRAVO!!

Céline hatte auch einen super Start stürzte aber noch bevor sie aus der Bahn fuhren. Sie kämpfte weiter, denn der Kopf war stärker und fuhr Platz für Platz nach vorne. Toll gemacht!! Laurin hatte von sich aus «seine Aussage» einen verhaltenen Start. Fuhr aber dann Runde für Runde sehr konstant und machte ein starkes Rennen. Super gemacht!!

Zu guter Letzt unsere Jungen Oldy`s Tobias und Ronny.

Tobias fuhr wie gewohnt ein Super Rennen obwohl seine Aussage nach dem Rennen «Es het mi vou Ufgstellt» war.

Ronny fuhr Runde um Runde und kämpfte auch mit der Hitze aber kam Gesund «ok bi froh isch fertig» im Ziel an.

Am Sonntag noch unser Aushängeschild und Rakete Loris.

Ein Riesenfeld mit 80 Fahrern Starteten zum Rennen der Junioren.

Loris kam am Anfang gut auf Touren. Das Fahrerfeld war sehr nervös Unterwegs. Loris war sehr konzentriert und vertraute auf sein können.

Er kämpfte mit einer starken Gruppe um die besten Plätze. Weiter so.

Wir sind stolz auf euch ALLE!!

Ja das wars mit dem heissen Wochenende. Wir verabschieden uns und bis zu nächsten Mal.

Euer Reporter Team

Angi und Michu